Después de que el gato lo echo al fregadero todavía vivo, pero un poquito enfermo por la contaminación que nos trajo el cielo, y subió la temperatura y le dio calentura y hallamos una cura y se curó ya de una y después volviendo al mar a su hábitat normal se encontró una medusa, que le dijo ven acá, después dijo ven pa allá y por último pa acá, después fueron amigos y nunca más se separaron, después de los años todavía siendo amigos nunca enemigos y por siempre seguirán unidos.

-----

Après que le chat ait été jeté dans l'évier, il était toujours en vie, mais un peu malade de la contamination que le ciel nous a apportée, et la température a augmenté et il est devenu fiévreux et nous avons trouvé un remède et il a été guéri en une seule fois puis est revenu à la mer dans son habitat normal, une méduse a été trouvée, qui lui a dit de venir ici, puis il a dit de venir là-bas et enfin ici, puis ils étaient amis et ne se sont plus jamais séparés, après des années, ils sont toujours amis jamais ennemis et pour toujours ils resteront unis.